

**Título: ¿Dónde aprendí a nadar?**

Yo aprendí a nadar acá, en el Prince of Wales Country Club, también en nuestra excelente piscina temperada. Yo empecé a nadar aquí desde el 2019 hasta el 2022. Esta experiencia fue magnífica, entretenida, chistosa, y mucho más.

También porque hay profesores en el PWCC que sí saben enseñar y colaborar en el crecimiento de cada uno. Cómo van aprendiendo a nadar es magnífico. Cómo día a día los niños van avanzando más y más. Tan solo que yo aprendí en dos o tres semanas a nadar y a bucear. Mi profesor era Leo Jofré, un profesor que nunca se da por vencido y es muy seco. Gracias a él sé nadar muy bien.